



# Lettre mensuelle du Cercle de Généalogie de Schirrhein-Schirrhoffen

## Novembre 2015

N° 56

**Chers membres actifs et de soutien du Cercle de Généalogie de Schirrhein-Schirrhoffen.**

*« La jeunesse est le temps d'étudier la sagesse, la vieillesse est le temps de la pratiquer »*

Jean-Jacques Rousseau – écrivain et philosophe français – 1712-1778

%%% %

### **LE DERNIER OUVRAGE DE MONSIEUR Joseph EHRHARD**

Notre regretté ami Monsieur Joseph EHRHARD avait encore beaucoup de projets, il disait : « Il ne suffit pas de dire, il faut faire ». Son dernier ouvrage, il ne le verra plus sortir des presses.

Il a décortiqué la « Schulchronik » de Bischwiller pour la période de la première Guerre Mondiale, j'attends avec impatience de pouvoir la lire.

Mme Hirtler, la présidente de l'Association des Amis du Musée de la Laub, m'a fait parvenir le carton d'invitation suivant :



Datum l'Association des Amis du Musée de la Laub

avec le soutien de la Ville de Bischwiller

et de la Communauté de Communes de Bischwiller et Environs

vous invite à la présentation de l'ultime ouvrage de

**JOSEPH EHRHARD**

**AUTOUR D'UNE SCHULCHRONIK**

**Bischwiller et la première Guerre Mondiale**

samedi 14 novembre 2015 à 10h

au Centre Culturel Claude Vigée - 31 rue de Vire BISCHWILLER

la présentation sera suivie d'un vin d'honneur offert par la Ville

Je vous invite à me rejoindre pour participer à cette présentation.

D'autre part, vous pourrez vous procurer cet ouvrage lors de notre A.G. 2015.

%%%%

**ASSEMBLEE GENERALE 2015**

La date de notre A.G. 2015 approche à grand pas, je vous invite tous, à cocher le 27 novembre sur votre agenda. Nous voulons fêter nos 5 ans d'existence, voir dans le rétroviseur ce qui a été fait et nous projeter dans l'avenir.

L'A.G. est le moment de faire le point sur nos activités présentes et futures. J'avais lancé un appel à nos adhérents, qui ne peuvent être présents, de participer par vidéo-conférence. Pour l'instant, seules deux personnes ont donné leur accord. D'autres peuvent encore se manifester.

Cette année nous allons changer de style et nous vous préparons une surprise, qui j'en suis sûr, vous plaira.

Une A.G. sans la présence des adhérents n'a aucun sens, sinon juridique.

Répondez à la convocation que notre secrétaire Bernadette va vous faire parvenir.

Si des personnes ne veulent plus sortir le soir avec leur voiture, elles seront cherchées et ramenées à la maison. Il n'y a donc aucune excuse de ne pas être présent. Il suffit juste de me prévenir à l'avance.

%%%%

Monique ECKERT et Robert MULLER.